
【意見】

いつも玉原スキー場へ続く坂を自転車で登っています。良い風景と良いコース、

登った後食べるラベンダーソフトクリームは抜群の美味さです。よくヒルクライム

(登り）のレース良く出ます。この玉原の坂でヒルクライムのレースしたらかなり

楽しいと思いますよ～。毎年スノーボードにもきますがここはラベンダーとスキー

場で夏冬は有名ですが秋にヒルクライムを開催したら嬉しいですね。

男：40代：市外在住

【回答】

ヒルクライムレースは、国内でも、富士山ヒルクライムやヒルクライム大台ケ原

など景観のすばらしい場所でのレースが行われているようであります。

玉原高原は、標高１２００ｍを越える四季を通じて多くの皆さんが訪れる森林リ

ゾート地であります。沼田ＩＣから車で約３０分程の距離ではありますが、高原ま

での道路は勾配のかなりきつい坂道が連続している状況であります。

ご意見のありました、玉原高原への坂道を利用したヒルクライムレースの開催に

つきましては、現段階では関係機関との調整や運営態勢の整備などの問題があり、

非常に難しいものと思われますが、活性化のための方策として、今後、研究をして

いきたいと考えております。
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